

19.11.2024 - 11:54 Uhr

## Von Reiden nach Casablanca – Erfolgsstorys im Schweizer Autoexport



Die Schweiz ist bekannt für ihre gut gepflegten Fahrzeuge, und Autoankauf-Direkt hat es sich zur Aufgabe gemacht, diese Fahrzeuge erfolgreich anzukaufen und weltweit zu exportieren. Mit unserer Erfahrung und Leidenschaft im Autoankauf begleiten wir Schweizer Autobesitzer auf ihrem Weg, ihre Fahrzeuge gewinnbringend zu verkaufen und gleichzeitig internationalen Märkten neue Mobilität zu bieten.

### Reiden, Schweiz - November 2024: Von Reiden nach Casablanca: Ein Auto, viele Geschichten

Ein aktuelles Beispiel zeigt, wie ein Mittelklassewagen aus Reiden den Weg nach Casablanca fand. Der Wagen wurde zunächst von seinem Schweizer Besitzer über Autoankauf-Direkt verkauft. Nach einer sorgfältigen Bewertung und einem transparenten [Autoankauf](#) landete das Fahrzeug in unserer Exportabteilung. Schon wenige Wochen später wurde das Auto in Casablanca zugelassen und ist nun Teil des lebendigen Strassenverkehrs in Marokko.

### Erfolgreicher Autoexport durch Expertise

Unser Team aus erfahrenen [Autohändlern](#) und Exportspezialisten sorgt dafür, dass der gesamte Prozess reibungslos abläuft – von der ersten Begutachtung bis zur Ausfuhr. Durch unsere umfassenden Marktkenntnisse und ein internationales Netzwerk wissen wir genau, welche Fahrzeuge in welchen Ländern besonders gefragt sind.

Die Herausforderung beim [Auto Export](#) aus der Schweiz liegt oft in der Logistik und den Zollformalitäten. Doch durch jahrelange Erfahrung haben wir Best Practices entwickelt, die es uns ermöglichen, Fahrzeuge effizient und sicher zu transportieren. So profitieren nicht nur unsere Kunden von einem fairen und schnellen Verkauf, sondern auch die Käufer in den Zielländern erhalten hochwertige, gut gepflegte Fahrzeuge.

### Mehr als nur ein Autohändler

Autoankauf-Direkt steht für Vertrauen und Zuverlässigkeit im [Auto Ankauf](#) und Export. Unser Ziel ist es, sowohl privaten als auch gewerblichen Kunden den besten Service zu bieten. Dabei setzen wir auf Transparenz, faire Preise und eine schnelle Abwicklung. Mit jeder erfolgreichen Transaktion schreiben wir eine neue Erfolgsstory – sei es ein Auto aus Zürich, das in Accra ein neues Zuhause findet, oder ein Fahrzeug aus Basel, das in Istanbul die

Strassen erobert.

With Love from Switzerland

Ob von Reiden nach Casablanca oder von Bern nach Dakar – Autoankauf-Direkt zeigt, wie der [Auto Export Schweiz](#) Erfolgsgeschichten schreibt. Unsere Kunden profitieren von einer unkomplizierten Abwicklung, während wir den internationalen Automärkten mit Qualität „Made in Switzerland“ dienen.

Vertrauen Sie auf Autoankauf-Direkt, wenn es um den erfolgreichen Ankauf und Export Ihres Fahrzeugs geht – denn Ihre Zufriedenheit ist unser Antrieb.

Adresse:

[Autoankauf Direkt](#)

[Brugmatte 11](#)

[6260 Reiden](#)

E-Mail:

[info@autoankauf-direkt.ch](mailto:info@autoankauf-direkt.ch)

Web:

[www.autoankauf-direkt.ch](http://www.autoankauf-direkt.ch)

#### Medieninhalte



Ihr Auto in der Schweiz verkauft und schon bald in Casablanca oder Tanger auf den Strassen unterwegs.

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100078044/100925930> abgerufen werden.